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平成３０年度第３回常滑市教育委員会定例会会議録（概要）

開 催 日 平成３０年６月２６日(火)

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室

時 間 開会 午後１時３０分

閉会 午後２時２５分

出 席 委 員 委 員 伊 藤 直 委 員 渡 辺 慶太郎

委 員 久 田 孝 寛 委 員 鬼 頭 明 美

教 育 長 加 藤 宣 和

出席した職員 教 育 部 長 山 崎 巌 生 学校教育課長 中 野 直 樹

学校教育課付課長 佐 藤 茂 樹 生涯学習スポーツ課長 浜 崎 博 充

学校給食共同調理場長 澤 田 真 宏

傍 聴 者 なし

事 務 局 学校教育課副主幹 芦萱珠代 学校教育課主事 杉村里織

議 案 （１）常滑市学校給食共同調理場運営審議会委員の委嘱について

（２）常滑市文化財保護審議会委員の委嘱について

（３）常滑市社会教育委員の委嘱について

報 告 事 項 （１）図書館年報（平成２９年度の実績）

（２）第６３回常滑市美術展の結果報告について

（３）第５３回前田杯争奪知多地方中学校卓球大会の結果について

その他（諸報告） 行事連絡（６月～８月）

発言者 発言の要旨

教育長

教育長

教育長

平成３０年度第３回教育委員会定例会を開催する。

平成３０年度第２回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承認

された。

会議録署名委員に鬼頭明美委員を指名した。

皆さん、こんにちは、教育長の報告事項につきまして、５月の定

例会以降の教育委員会の動きをご報告いたします。

６月６日には、ふるさとの歌と踊り講習会の１回目を可知豊親会

長はじめ日本民謡研究会のご協力をいただき開催をしました。２回

目は６月２０日に開催をし、3回目を７月４日に計画しております。

７月２１日（土）、２２日(日)には第１０回のセントレア盆踊りが中

部国際空港セントレアスカイデッキで開催をされます。当日は文化

協会の邦楽部の皆さんによる生演奏や第１０回記念として民謡歌手

のお二人が招かれるそうです。その後、各地区の盆踊りが開催され、
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発言者 発言の要旨

教育長

教育長

学校給食共同調理場長

教育長

学校給食共同調理場長

教育長

委員全員

教育長

委員全員

講習会の成果が披露され盛り上がることを期待しております。

６月７日には、教育委員会の点検と評価を元大野小学校長で社会

教育委員であった渡辺卓久氏と名古屋大学准教授の河野明日香氏に

常滑市点検及び評価報告書(案）を見ていただきご意見をいただきま

した。詳細につきましては、７月の定例会に議題として取り上げさ

せていただく予定です。

同じく６月７日雨で一日延期となりました小学生陸上競技大会が

半田市陸上競技場で開催されました。半田市陸上競技場では昨年か

ら２回目になりますが、コースをはじめ選手控え席、観客席、写真

判定の機械など十分な設備がそろっており好評であったと考えてお

ります。また子どもたちも年度当初でなかなか十分な練習時間が取

れない中ではありますが、一生懸命に頑張る姿が多く、各学校の応

援にも力が入っておりました。

６月８日より２１日までの１４日間の日程で６月市議会が開催

されました。教育委員会関係の議題はありませんでした。一般質問

では、加藤代史子議員より「給食費のコンビニ納付について」と「学

校教室での食品ロス対策について」、井上恭子議員より３点目は「学

校備品は教育行政予算で」と「いじめや不登校児童・生徒への適切

な対応を」についてご質問をいただきました。

また、記載のとおり、学校訪問及び学校巡回を行っております。

学校訪問では教育委員さんにもご出席をいただきありがとうござい

ます。また、巡回には学校教育課の職員も分担して参加しており、

学校現場の状況の把握に努めております。

以上ご報告させていただきます。なお、本日は３つの議案と３つの

報告が予定されております。また、終了後、本年度第１回の総合教

育会議を予定しております。よろしくお願いいたします。

議案第１号、常滑市学校給食共同調理場運営審議会委員の委嘱に

ついて説明をお願いします。

資料に基づき説明。

今後、運営審議会を開く予定はありますか。

給食費の改定等があった場合は開催することになります。

過去では、給食費の改定と食器を新しくする場合に開催しました。

何かご質問ございませんか。

ありません。

議案第１号は、原案のとおりでよろしいか。

異議なし。
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発言者 発言の要旨

教育長

教育長

生涯学習スポーツ課長

教育長

委員全員

教育長

委員全員

教育長

教育長

生涯学習スポーツ課長

教育長

委員全員

教育長

委員全員

教育長

教育長

図書館長

教育長

委員１

図書館長

教育長

生涯学習スポーツ課長

教育長

委員２

議案第１号は、承認する。

議案第２号、常滑市文化財保護審議会委員の委嘱について説明を

お願いします。

資料に基づき説明。

何かご質問ございますか。

ありません。

議案第２号は、原案のとおりでよろしいか。

異議なし。

議案第２号は、承認する。

議案第３号、常滑市社会教育委員の委嘱について説明をお願いし

ます。

資料に基づき説明。

何かご質問ございますか。

ありません。

議案第３号は、原案のとおりでよろしいか。

異議なし。

議案第３号は、承認する。

報告第１号、図書館年報（平成２９年度の実績）について説明を

お願いします。

資料に基づき説明。

何かご意見、ご質問ございますか。

８ページにあります「業務内容」の職員の項目ですが、スタッフ

１８名に市の職員が含まれているでしょうか。

全員私ども指定管理会社の職員でございます。

報告第２号、第６３回常滑市美術展の結果報告について説明をお

願いします。

資料に基づき説明。

何かご質問ございますか。

若い人が新しく理事に入って来ないのが課題かなと思います。ま

た、作品のほとんどが常滑高校の生徒作品で、若い発想で、作品は

おもしろいので良いのですが、その生徒が次の年に出品していただ

けることは望めません。

作品についてですが、今回は「工芸」の展示場所が文化会館の入り
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発言者 発言の要旨

委員２

教育長

生涯学習スポーツ課長

教育長

教育長

生涯学習スポーツ課長

教育長

学校教育課長

教育長

口に変わったことで、展示の迫力が出てきて良かったなと思います。

今回大賞を取られた方の作品はとても素晴らしい作品でした。また、

今回は作品のレベルが上がってきたように思います。今後は、作品、

出品者が増えてくることが大事かなと思います。

陶芸研究所の研修生の卒業生は出品されていますか。

あまり出品されていないようです。

関係の所に依頼をしていただき、声をかけて若い人たちに是非参

加していただけると良いなと思います。

報告第３号、第５３回前田杯争奪知多地方中学校卓球大会の結果

について説明をお願いします。

資料に基づき説明。

行事連絡（６月～８月）について報告をお願いします。

資料に基づき説明。

他になければ、これをもって平成３０年度第３回教育委員会定例

会を閉会します。


